

今年も楽しい親子旅行となりました



車内にて



小江戸川越に到着



まつり会館にて



ちょっと一休み

6月10日(金) つくし学園の恒例行事となっている親子旅行で「小江戸川越・三井アウトレットパーク」に行ってきた。今年は昨年の大雨の天候とは違い、快晴で真夏に近い暑さでした。利用者14名、保護者14名、職員5名の33名が参加しました。午前8時にリフト付き大型バスで学園を出発し、途中高坂SAで休憩をとり、10時に小江戸川越に到着。そして始めに全員で川越まつり会館を見学しました。小江戸川越には33基の山車があり、その内の2基が会館に展示されていました。また、モニターには川越祭りの様子が写し出され、勇壮なお祭りであることが分かりました。その後、昼食会場の「初かり亭」に向かい、楽しみにしていた昼食をいただきました。



楽しい昼食風景(初かり亭)



三井アウトレットパークでパチリ



昼食後、次の目的地である「三井アウトレットパーク」に午後2時に到着。約1時間半の自由行動で、思い思いの買い物やウインドショッピングを行いました。

楽しく思い出に残る一日を過ごせたことと思います。皆さん大変お疲れ様でした。

清水 実さん・荻原裕之さんが退所されました

「つくし学園」に長年慣れ親しみ作業等に頑張ってくださいました清水 実さん(64歳：H19.3.1入園・9年3カ月)と荻原裕之さん(38歳：H8.4.1入園・20年2カ月)の二人が、妙義町下高田のアトム福祉作業所の開所に伴い、5月31日をもって当学園を退所しました。最後の日にはお別れ会を開催し、記念品(色紙)を贈呈、利用者を代表して真砂美香さんがお礼の言葉を送り、みんなで「思い出のアルバム」を合唱しました。

清水さん・荻原さん長い間ありがとうございました。また、遊びに来てください。



学園からのお知らせ

☆ 群馬県手をつなぐ育成会大会富岡大会にアトラクションで出演します

7月30日(土)群馬県手をつなぐ育成会大会が12年ぶりに富岡開催となり、午前10時から、かぶら文化ホールで開催されます。当学園も協力団体となり、下仁田町福祉作業所と甘楽町地活あゆみと共に「かぶら野のバンド」として、アトラクション(11:30~12:10)で出演し、3福祉作業所合同で楽器演奏することになりました。詳細は後日通知させていただきますので、ご協力をお願いします。

☆ 岩井市長等が施設見学に来られました

去る5月30日(月)の午前11時、岩井市長、小林副市長、飯塚健康福祉部長、小菅福祉課長が、当学園に見学に来られました。約15分間利用者が一生懸命にマックス針を箱詰め作業している様子や1日の作業量、工賃の金額等を熱心に聞いていただきました。そして、作業が早い利用者が1人で1日1ケース(小さい箱で800箱)詰められることを話したら、非常に感心されていました。



市長に現状説明する施設長

また、市長は多くの利用者を知っていたのには、施設長も驚いていました。

☆ 高等特別支援学校訪問を行いました

近年におけるつくし学園の利用者減員に伴い、新たな利用者増対策を図るべく松川施設長と大野指導員が学校訪問を行いました。1日目の6月13日(月)は県立高崎高等特別支援学校、2日目は6月14日(火)県立二葉高等特別支援学校、3日目は6月17日(金)県立高崎特別支援学校高等部をそれぞれ訪問し、つくし学園の現状等の説明やPR後、進路担当の先生と情報交換等を行って来ました。

7月の主な予定

日	曜日	予 定	日	曜日	予 定
1	金	給食の日	16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	海の日
4	月	音楽指導教室(AM)	19	火	
5	火		20	水	
6	水		21	木	
7	木		22	金	白雲寮とのソーメン流し交流会(PM)
8	金	給食の日・作業工賃支給日	23	土	
9	土	ネコ手玉づくり(保護者会 13:30~)	24	日	
10	日		25	月	
11	月		26	火	
12	火	パンの日	27	水	おやつの日
13	水	おやつの日	28	木	
14	木	歯科健康指導(AM)・ほっとサロン(PM)	29	金	
15	金	給食の日	30	土	県手をつなぐ育成会富岡大会
			31	日	

7月の誕生日者 該当者はいりません